
                        

〈参加者の感想〉 

 

・「生きることを考える」深いテーマの中で様々な大人や学生の方に出会って沢山の事を考えた。 

 会話の中から得られることの大切さも感じて、とても良い経験になりました。学校でのシューマ 

ンセミナーとも違って、面白かったです！  中学2年女子 

 

・会社の代表や社長などと会話をする貴重な時間をもらうことができたのでこれからも続けてほし 

い。高校1年男子 

 

・今日は同年代ではなく、別の年代、世代の人の顔を合わせて積極的に会話をすることができたの 

でとても貴重な体験ができた。自分も楽しみつつ交流を深められて良かった。高校2年男子 

 

・かだるでは、高校生・大学生のほうが社会規範を重視しているのが意外でした。一般男性 

 

・今日は色々な方と交流できました。多様な考え方や価値観に触れることができ、自分の視野を広

げる事ができたと思います。中学生や高校生の方々も自分の意見をしっかり持っていてすごいな

と思いました。私も大学2年生になり、将来のことを考えなければいけないと感じています。 

多くの人の話を聴きながら、自分の将来を考えて生きたいと思いました。大学2年女子 

 

・このような活動に参加したのははじめてで少し緊張しましたが、とても良い経験になったと感じ

ています。今日初めて会う人が殆どなのに、お互いの話しに耳を傾け、感想を述べ合うというの

は不思議で素敵な時間でした。今後も自分から積極的に人と関わって、出会いを大切にしたいと

改めて思いました。 

 

・短い時間と全く知らない皆さんとであったにもかかわらず「心を開いて」すごせたひとときにな

りました。もっと聴きたい、もっと話してみたい。と思う日になりました。いい機会をありがと

うございました。 

 

・やはり子ども達の将来を広げる活動は大事だし、私もこれからもかかわっていきたいと改めて思

いました。 

 

 

 

 



                        

〈活動の様子〉 

   

 

   

 

 


